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２０１６年５月度	 ゴルフ市場活性化委員会（ＧＭＡＣ）議事録	

作成：ＰＧＳ	

日時：２０１６年５月１２日（木）10:00～12:00	

場所：ゴルフダイジェスト社	 会議室	

出席：２４名	

ＪＧＧＡ・ＮＧＫ・ＪＧＲＡ・ＰＧＳ・ＪＧＪＡ・有識者	

	 	 	 	 経済産業省・ＰＧＡ・ＧＭＡＣ後援企画企業	

議案：１．開会挨拶	

	 	 	 ２．報告・検討事項	

	 	 	 	 (1)「大学体育のゴルフ授業」との連携について	

	 	 	 	 (2)PGA 及び LPGA の GMAC 参画について	

	 	 	 	 (3)「ゴルフ振興金」等の財源問題について	

	 	 	 	 (4)ゴルフ関連企業からのゴルフ活性化施策の実施状況報告と提案	

①「PGA ゴルフ市場再活性化策」の進捗状況報告	

②「ゴルマジ」リクルートライフスタイル	

③「ゴルフスタートアッププロジェクト」楽天	

④「たびーら・スウィーツ・ゴルフ」日本旅行	

⑤「ゴルジェネ U39 プロジェクト」ゴルフダイジェスト	

⑥「ペアスクランブルゴルフ」キャロウェイゴルフ	

	 	 	 ３．ホームページ運営についての意見交換と方向性について	

	 	 	 ４．各団体からの報告及び連絡事項	

	 	 	 ５．その他	 	 	 ６．委員会開催日程	 	 	 ７．閉会挨拶	

	

１．開会挨拶	 馬場委員長	

大学体育のゴルフ授業に対して、具体的な方向が見えてきたので、内容については５～６月

で固められるようスピードアップして取り組んでいただきたい。	

また、大学体育の授業に限らず、GMAC の活動と他団体の連携を模索することも必要と考え、

本日は PGA にオブザーバーとして出席いただいている。是非、一緒に活動に取り組んでいけれ

ばと思う。	

２．報告・検討事項	

(1)「大学体育のゴルフ授業」との連携について	

①「日本ゴルフ場経営者協会」の取組	

大石事務局長より、NGK 加盟の 90 ゴルフ場が「接続プログラム」に参画可能となった旨

報告があり、各地域の大学とゴルフ場とがジョイント出来るような方策を大体連と決定し

ていきたい旨の説明があった。	

また、北先生より接続プログラムの「モデルケース（G ちゃれ）」構築に関して下記の通

り説明があった。	

【G ちゃれ】	

・大学ゴルフ授業終了者向けのコースデビュープログラム。	

580の授業のうち 500以上がグラウンドまたは体育館のみで行わる授業で終了している。	

・前期授業を終了した学生を対象に 8/5 と 8/17 に八王子 CC で実施する。後期は GMG 八王
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子で実施。今般実施する「G ちゃれ」をモデルとして、全国展開を図りたい。	

②「日本ゴルフ用品協会」の取組	

蓋委員より、大体連と JGGA との間でクラブ所有権譲渡契約書の締結に向けた準備を進め

ており、締結後各社より提供されたクラブの譲渡を行う予定である旨の報告があった。	

③「日本プロゴルフ協会」の取組	

北先生より、武蔵野美術大学特別講師として井上建夫 PGA 副会長が下記の授業を実施す

ること、及び、大体連の教員研修会の講師依頼を検討している旨の説明があった。	

【授業名・授業日】	

・担当授業名：健康と身体運動文化(ゴルフ)	

・今期の授業日：2016 年 6 月 7 日(火)3 限目(13:00～14:30)及び 4 限目(14:40～16:10)	

④その他	

・リクルート	

大体連賛助会員として、6/15 発行予定の「大学体育」裏表紙に「ゴルマジ」の告知を

掲載する旨の報告があった。また、G ちゃれを経験した後、継続してもらうために、ゴ

ルマジに参加している施設を紹介する等の協力が出来ればと考えている。	

・楽天	

配布資料を基に各大学へ送付したリーフレットに関して説明があった。楽ゴルのペー

ジに紹介することも可能である旨報告があった。	

・日本パブリックゴルフ協会	

NGK と同内容の意向調査を実施し、32 コースが参画可能との報告があった。今後どの

ような形で連携を行うかについては、６月会議での機関決定する。	

(2)PGA 及び LPGA の GMAC 参画について	

(3)「ゴルフ振興金」等の財源問題について	

大石事務局長より議案書記載内容を基に代替え案を特命委員会に提案したが、承認は得ら

れず財源問題に関しては次回の特命委員会へ持越しとなった旨報告があった。	

(4)ゴルフ関連企業からのゴルフ活性化施策の実施状況報告と提案	

①「PGA ゴルフ市場再活性化策」の進捗状況報告	

PGA ゴルフ市場再活性化策の進捗状況に関して報告があった。	

②「ゴルマジ」リクルートライフスタイル	

配布資料を基に最新状況の報告があった。	

③「ゴルフスタートアッププロジェクト」楽天	

配布資料を基に最新状況の報告があった。	

④「たびーら・スウィーツ・ゴルフ」日本旅行	

配布資料を基に報告があった。	

【報告内容】	

・第２回は 4/22 に太平洋クラブ御殿場ウエストで実施。平日開催ということもあり、参

加者の平均年齢が前回より 10 歳上がり 45 歳となった。	

・御殿場市から今後も継続開催の要請があり、御殿場ウエスト以外のゴルフ場でも開催

をしていく予定。運営は、地元旅行会社に委託。	

⑤「ゴルジェネ U39 プロジェクト」ゴルフダイジェスト	

城田氏より、第１回、第２回大会は定員に達し満員であった旨報告があった。	

３．ホームページ改善について	
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大石事務局長よりホームページ運営に関してルール作りをした上で、アクセス数増加のため

に各団体が協力する必要がある旨の要請があった。	

４．各団体からの報告及び連絡事項	

(1)NGK：5/26 に総会開催。熊本ゴルフ連盟に対して 50 万円の寄付を実施。	

	 (2)JGRA：6/14 に総会開催。熊本地震募金活動中。	

(3)JGGA：5/24 にゴルフフェア出展社説明会開催。	

(4)JGJA：7/4 にタウンミーティング開催。	

５．その他	

経済産業省より「スポーツ未来開拓会議」が、5/20 に中間取り纏めを行う予定である旨説明

があった。	

【説明内容】	

・中間取り纏めは、５本柱で打ち出す予定。	

①スタジアムアリーナの改革、②スポーツコンテンツホルダーの経営力強化、③スポーツ

経営人材の育成、④他産業との融合による新規ビジネスの創出、⑤スポーツ参加人口拡大。	

６．委員会開催日程	

７．閉会挨拶	 手塚副委員長	

もう少し企画的なものが出てくる会議にしたらどうかと考えている。会議に出席している

方々がアイデアを出し、お互いにカバーし合しえる企画を検討していくようにしたい。	

	

	 以上をもって議事は全て終了し、大石事務局長は閉会を宣言した。	

	

	

以上	


